

SUISSE – Une agriculture sans OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 27/11/2005

Le 27 novembre, les Suisses ont voté à 56% pour que “l’agriculture suisse n’utilise pas d’OGM pendant cinq ans” [1]. C’est la première fois qu’une initiative est acceptée dans tous les cantons. Les “oui” vont de 50,5% à Zurich à 76% dans le Jura. En soutien à l’initiative, le 11 novembre, cinq communes de la région de Fribourg s’étaient déclarées “zones sans OGM”.

[1] Le Temps, 27 novembre 2005

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/suisse-une-agriculture-sans-ogm/